

07/01/2020

Puerto Varas: Formalizada y en prisión preventiva quedó banda que comercializada pasta base en Fresia y Llanquihue

Una banda que traía pasta base de cocaína para comercializarla entre consumidores y microtraficantes de la Región de Los Lagos, logró ser identificada tras meses de trabajo investigativo. Tras lograr su detención, la Fiscalía formalizó por tráfico de drogas a 3 hombres, quienes quedaron en prisión preventiva, sumándose además a este grupo una mujer que fue formalizada por microtráfico.



El Fiscal de Puerto Varas, Fabián Fernández Gatica, explicó que en conjunto con la Brigada Antinarcoóticos de la PDI se llevaron adelante diligencias investigativas “a propósito de blancos investigativos y de imputados que estaban siendo indagados hace algunos meses y que se dedicarían a la comercialización de sustancias ilícitas, concretamente pasta base de cocaína, tanto en la comuna de Llanquihue como en la de Fresia”. Así fue como el pasado viernes 03 de enero que se activó la operación “Parque Eólico”, ya que se “logró establecer que uno de los blancos de la operación traería drogas del norte, desde la comuna de Rancagua, hasta la Región de Los Lagos a fin de ser comercializada con otros microtraficantes y consumidores de la región. Es por ello de que en virtud de medidas intrusivas debidamente autorizadas judicialmente, se logró interceptar a uno de los transportistas de dichas sustancias ilícitas, logrando incautar desde el interior del móvil en cual circulaban estos imputados, cerca de 3 kilos de pasta base de cocaína”.

Según indicó el fiscal Fernández, los 4 detenidos –todos mayores de edad- forman parte de un clan familiar, “siendo formalizados 3 de ellos por el delito de tráfico y por el delito de Microtráfico respecto de la imputada, siendo que respecto de los 3 imputados formalizados por tráfico se decretó a su respecto la medida cautelar de prisión preventiva y otorgando un plazo de investigación común respecto de los 4 por un lapso de 90 días”. La audiencia de control de detención y formalización de la investigación se llevó a efecto el pasado sábado 04 de enero en el Juzgado de Garantía de Puerto Varas.

En el marco de este procedimiento se realizaron diligencias tanto en Fresia como en Llanquihue y en total se recuperó 3.023,75 grs. de cocaína base y 10 comprimidos de MDMA, así como también de dos vehículos, tres teléfonos celulares, \$66.000 en dinero en efectivo y una balanza.